

日本赤十字社金色有功章

馬淵文子さん受章



日本赤十字社岐阜県支部創立120周年記念大会が11月19日、県民ふれあい会館で開催されました。馬淵文子さん(清住町)は、長年の功績をたたえられ、金色有功章を受章されました。

馬淵さんは、昭和54年4月から29年の永きにわたり笠松町赤十字奉仕団委員長として、ボランティア活動の先頭に立ち活動し、赤十字の発展のため尽力されました。

全国老人クラブ連合会会長表彰

伊藤 弘さん受賞



笠松町老人クラブ連合会会長の伊藤弘さん(大池町)が、平成20年度全国老人クラブ連合会会長表彰(育成功労表彰)を受賞されました。

伊藤さんは、平成8年4月に大池町老人クラブ会長、12年4月に笠松町老人クラブ連合会会長に就任されました。会長として、老人クラブ会員の健康づくりや生きがいづくりなどの事業の発展、羽島郡老人クラブ連合会会長、岐阜県老人クラブ連合会理事として多大な貢献をされました。

優良少年補導委員表彰

志智慈朗さん 馬場茂子さん 杉山詞一さん

第38回岐阜県少年補導員大会が11月14日、岐阜県庁で開催されました。

志智慈朗さん(下新町)と馬場茂子さん(西町)が岐阜県知事表彰を、杉山詞一さん(円城寺)が岐阜県少年補導協会会長表彰をそれぞれ受賞されました。

志智さんと馬場さんは、平成10年4月から10年間、杉山さんは15年から5年間と少年補導活動に献身的に尽力されてきました。今回の受賞は長年にわたる青少年の健全育成と少年の非行防止活動の功労が認められたものです。

羽島郡二町教育功労者表彰

日原典子さん受賞

平成20年度の羽島郡二町教育功労者の表彰式が11月21日、岐南町役場公室で行われました。

これは、多年にわたり郡内の教育や学問、文化および体育の振興発展に貢献された方を表彰するもので、笠松町からは日原典子さん(下新町)が表彰されました。

日原さんは箏曲師範として、笠松小学校、中学校そして地元地域に箏の指導を精力的献身的に行い、日本伝統文化と音楽教育の啓発・普及に貢献されました。

たこ 凧好き 伊吹おろしに挑戦 木曾川凧あげまつり全国大会

木曾川凧あげまつり実行委員会主催による全国から凧名人が自慢の大凧あげを競う「第4回木曾川凧あげまつり全国大会」が、1月18日町民米野運動場で行われます。

例年、親子凧あげ大会を開催していましたが、伊吹おろしが吹き、電線などの障害物がなく、自然豊かなエリアの素晴らしい立地条件に凧名人がまれ込んで全国大会を開催されます。

凧あげは、親子・孫子と世代を越えて同じ土俵で、おもしろさが共有できる伝統文化でもあります。

この地方の冬の名物、伊吹おろしに凧あげで挑戦してみませんか。自作の凧の持ち込み参加も大歓迎します。

木曾川凧あげ大会と木曾川エリアは、岐阜県から「じまんの原石」に認定されています。



ひとり暮らしの方を訪問

町赤十字奉仕団

笠松町赤十字奉仕団の皆さんが11月4日、70歳以上のひとり暮らしのおとしより295人を訪ね「いつまでも元気で頑張ってください」と励ましのことばをかけ、団員手作りのおほぎを贈りました。

おとしよりたちは、心のこもった訪問に感謝され、団員の皆さんとの会話に和やかな楽しいひとときを過ごされました。

手作りぞうきんを公共施設に

町赤十字奉仕団下羽栗分団

笠松町赤十字奉仕団下羽栗分団の皆さんが12月4日、広江町長を訪ねられ「公共施設でお使いください」と手作りぞうきん111枚を寄贈されました。

下羽栗分団では、毎年事業の一環とし団員たちがぞうきんを手作りされています。

町では早速、公共施設の清掃に活用させていただきます。